

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekutuan „WASPADA“ Medan

Ketua Umum: MOHD. SAID - Medan Alamat : Pusat Pasar P 126, Medan

Pentjtitak „Sjarikat Tapanuli“ Medan Isinja diluar tanggungan pentjtitak

WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA : 8 — 12 dan 2 — 4 P. Pasar P 126 — Medan — Tel. 590

Harga etjeran f 0.50 selembar Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.— sebaris Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 5.—

Beel tidak sanggup bentuk kabinet

AMSTERDAM, 23 Djuli

Pada hari Selasa pagi Dr. Beel memberi tahu kepada Puteri Pemangku bahwa dengan menjesal sekali ia tak dapat membentuk sebuah kabinet parlementer dan meminta supaya dibebaskan dari perintah yang diberikan Puteri Pemangku itu padanya.

Seperti diketahui, Beel baru ini memerlukan mengundang pemimpin fraksi Balai Rendah, Romme (KVP), van der Goes van Naters (PvdA), Tilanus (CHU) dan Oud (VVD). Ini berarti, Beel mengadjak Oud dan Tilanus turut menduduki dalam kabinet. Mungkin sekali kedua partai kanan ini menghendaki susunan kabinet yang terlah kanan, sekurang2nja Romme (KVP) atau lain2 pemimpin kanan, menduduki jabatan „Daerah Seberang“.

Dalam hal begini koers politik Indonesia dikehendaki oleh mereka lebih keras lagi kekanan.

Ini tentu membuat PvdA tidak dapat menuruti.

Sekarang tumbuh pertanyaan, siapa formatuere?

Belanda djatuhkan hukuman

Balikpapan, 23 Djuli.

Landrechter Balikpapan djatuhkan hukuman penjara 5 tahun dengan dikurangi waktu preventief atas diri anggota Dewan Pasir, Andi Sjech Alsefag, karena dituntut turut serta dalam gerakan untuk menerbitkan pemberontakan besar2an di Kalimantan Timur.

Dalam pemeriksaan ternjata terdakwa adalah kepala tentera kebangsaan Indonesia daerah Tanah Grogot dan ketua Peratuan Kemadjuan Indonesia dan berpangkat letnan muda dalam pasukan letnan kolonel TNI, R. Mohd. Notosunardi yg dihukum mati.

Terdakwa mengaku. Hukuman penjara 5 tahun djuga di djatuhkan atas Painam bin Tjokro, sersan major dari tentera Kebangsaan Indonesia.

(Aneta).

Terus2 belum aman

O.B. SERANG KEBON GOAL-PARA JG DIDJAGANJA SENDIRI

Djakarta, 23 Djuli.

Direksi Geo Wehry menerangkan kepada Aneta bahwa malam Rabu sebuah gerombolan dibawah pimpinan „seorang opsir TNT“ telah menjerang emplasemen kebon teh Goalpara dekat Sukabumi. Ketika terdjadi tembak menembak seorang employe bernama C. S. Leining tewas, sedang pemimpin dari gerombolan penyerang itu djuga turut tewas. Padanya didapati surat2 yang menunjukkan bahwa ia mendapat perintah2 setjara surat dari Republik dan mungkin mempunyai bahan2 sendjata dan disuruh merebut kebon2. Diantara sipenjerang dikenal dua orang anggota dari O. B. Goalpara sendiri. Ketika diadakan pemeriksaan ternjata lima orang dari O.B. itu telah tidak hadir lagi.

LAGI PENJERANGAN

Bandung, 23 Djuli.

Selang tidak berapa lama dikampung Datar (Depok) kira2 7 km dari Sumedang sebuah pos polisi telah kena serang oleh kaum perusuh, sehingga seorang perempun mendapat luka dan sebuah karabijn polisi dibawa lari. Besok paginya pihak militer mengadakan patroli kekampung kampung disekitar, dan 25 orang ditangkap, yang menngaku termasuk dalam penyerang2 tsbt. — (Aneta)

RUS TANGKAP 2 MP A.S.

Jager Rus ganggu pesawat Inggeris

BERLIN, 22 Djuli.

Rus menahan 2 orang MP Amerika dan seorang insinjur sipil.

Inggeris menuduh Rus melakukan 3 pelanggaran hebat pada peraturan2 keselamatan udara, dalam 2 kali kejadian pesawat jager Sovjet mengganggu pesawat2 pengangkut Inggeris.

Polisi tentera yang ditahan itu sesat masuk ke sektor Rus Saksi2 polisi Jerman mengadjak M.P. itu menjatuh mau kembali sewaktu ditangkap pengawal2 watas. Hingga malam Djum'at pembesar2 Rus tidak mau memberi penerangan perihal 2 orang itu, mereka membilang tidak tahu. Tetapi orang2 Jerman melihat serdadu motorpit Tentera Merah ke markas-besarnya. Seorang opsir pengawal watas membilang yang mereka ditahan buat diperiksa.

Insinjur yang ditahan itu bernama R. F. Goff, ia telah lenjap se djak hari Selasa, pada waktu mana dia menjatuh menaiki mobil dari Berlin menuju zone pendudukan Amerika Serikat. Pada hari Kamis Rus mengabarkan Goff ditahan di Marienborn, karena melalui zone pendudukan Rus dengan tidak pakai visa. Kantor-berita A.D.N. mengabarkan sudah sering kejadian „serang2 Amerika menjerang peringgian setjara gelap dekat Marienborn“.

Kantor Tentera A. S. disini meminta Rus melepaskan Polisi2 Tentera yang ditahan itu dan seorang opsir M.P. dikirim ke Marienborn buat menjatuh membebaskan Goff. — (U.P.)

HARI INI KETENTUAN ?

Jogja, 22 Djuli.

Berkenaan dengan sidang antara kabinet Republik dan delegasi Indonesia semalam, dimana delegasi Indonesia telah menjerahkan pendapat2nja mengenai perundingan Indonesia - Belanda, kalangan yang mengetahui menjatakan, mungkin besok pagi (hari ini — red. „Wsp“) adalah hari untuk memberi ketentuan dalam perundingan politik Indonesia - Belanda djika pertimbangan delegasi Indonesia didjadikan atjara perundingan dalam pertemuan panitia agenda.

Tidak betul pesawat terbang Belanda djatuh

Sangkalan pihak Belanda

Djakarta, 23 Djuli.

Menurut harian „Merdeka“, mulai hari Rabu, harian „Sumber“ dibredel oleh HTB Djakarta.

Berapa lamanja pembredelan belum ditentukan. Sebabnja katanja adalah berita yang dimuat harian tsb pada hari Senin di mana ditatakan bahwa menurut kabar sebuah pesawat terbang Belanda B-25 ditembak djatuh di Tasikmalaja oleh kaum perusuh, berita mana disangkal oleh pihak Belanda.

AMERIKA SERIKAT KETJAWA INGGERIS KEBOTJORAN

Washington, 22 Djuli.

Presiden Truman menjatuh menghilangkan kekuatan berperang sewaktu dewan keselamatan nasional bersidang di White House (istana Presiden) selama 2 djam mendengarkan djenderal Clay menjampaiakan laporannya tentang blokkade Berlin.

Pembesar2 tinggi kabarnya merasa tidak enak kepada Kementerian luar negeri Inggeris sebab „membotjorkan“ tjerita yang Sekutu Barat akan mengrimkan seputjuk nota lagi ke Moskow menawarkan membijta rakan seluruh masalah Djerman djikalau Kremlin mau mengakui hak Sekutu Barat buat tinggal di Berlin.

Diterangkan, Inggeris ada mengusulkan yang sedemikian pada pangkal pekan ini, tetapi

Soal Berlin masih dimusjawaratkan sana-sini

Amerika Serikat belum sepakat. Kalangan atasan disini memandjangan siaran yang mendulu-dului itu adalah sebagai Inggeris buat mendesak AS supaya setuju.

Sekretaris White House, Charles Ross, mengatakan pertemuan Marshall, Forrestal dan lain lain anggota dari Dewan Keselamatan Nasional bukanlah „bersifat pertemuan kemelut“.

Orang2 yang turut hadir tetapi bukan anggota biasa termasuk letnan djenderal Albert C. Wedemeyer.

Kata sekretaris Ross setahu dia Dewan itu tidak menjusun rantjangan untuk langkah yang akan diambil, hanya mendengar

kan laporan dari djenderal Clay. „Pertemuan itu tidak membayangkan suatu apa pun. Djangan tarik kesimpulan apa2 dari situ“, kata Ross.

Presiden Truman djuga hadir disebagian dari pertemuan. Djenderal Clay bermaksud kembali ke Jerman pada malam Sabtu. Charles Eaton, ketua panitia urusan luar negeri dari Balai Rendah mengemukakan Clay akan hadir dihadapan panitianja pada hari Djum'at pagi „mendjelaskan pada mereka suasana di Berlin“ — (UP)

Djakarta, 23 Djuli

P.M. NIT, Anak Agung Gde Agung mengundjungi Bali dan dari sini hari Minggu jad ia menudju Djakarta.

Dikabarkan, bahwa para menteri lainnya akan berangkat besok ke Djakarta.

Republik setuju KDB periksa kerusakan dikebun Usul Belanda mengenai lalu lintas dilautan

JOGJA, 22 Djuli

KTN semalam mengemukakan, dalam sidang panitia ekonomi dan keuangan kemarin di Kaligung delegasi Republik melaporkan, bahwa pemerintah Republik telah menjatujui memberi izin kepada penindju militer KTN untuk melanjutkan penindjauannya atas kerusakan onderneming2 dan milik2 lainnya di Malang Selatan mulajhari Chamis ini.

Ir. Djuanda menerangkan, bahwa disebabkan oleh tidak adanya ketentuan dalam situasi politik yang disebabkan oleh berhentinja perundingan politik, maka pemerintah Republik telah menghendaki, agar penindjauan2 itu ditunda, tetapi kini bersedia untuk membolehkan dilakukan penindjauan itu pada 45 onderneming2 di Selatan Malang, asal sadja perintah2 kepada penindjau2 militer KTN itu diberi penjelasan, yang harus disetujui terlebih dulu, tentang djauhnya dilakukan penindjauan itu.

Pertemuan untuk menentukan perintah2 ini akan selekas-lekasnja diadakan oleh KTN dengan kedua pihak.

Delegasi Belanda memberikan keterangan formil mengenai usulnja kepada delegasi Rep. tgl. 30-6 tentang peraturan lalu lintas dilautan. Dikatakannya, bahwa usul itu dikemukakan untuk sedapat mungkin menjatujui keterangan2 pihak Republik dlm menjari persetudjuan prinsip tentang peraturan lalu lintas dilaut yang telah terdapat oleh kedua pihak pada tgl 15 - 6.

Usul2 delegasi Belanda itu ialah:

- ▲ Memperpanjang termijn diterimanya sesuatu persetudjuan tentang peraturan lalu lintas diudara dari satu bulan menjadi tiga bulan sedjak hari persetudjuan tentang pengangkutan dengan kapal2 tertjapai.
- ▲ Mereka bertentangan dengan harapan semula, dianggap perlu untuk mengadakan peraturan2 pembatasan mengenai lalu lintas dilaut dimasa jad., maka diadakan peraturan dengan komandan angkatan laut untuk memberi tahuakan terlebih dulu kepada delegasi Belanda, agar delegasi Republik bisa diberi

lalu-lalu terlebih dulu.

- ▲ Mempertimbangkan soal2 mengenai import barang2 yang perlu bagi pembangunan di daerah yang dikuasai Republik, termasuk pula barang2 seperti mobil, truck, cement, besi dll. (yang bisa djuga di pakai untuk keperluan militer) asal sadja pemerintah Republik memberi djaminan bahwa barang2 tsb. tidak akan digunakan untuk keperluan militer itu, dan bahwa yang mengenai material pengangkutan motor diadakan pembagian yang lajak di Djawa, Sumatera Utara, Tengah dan Selatan.
- ▲ Memberitahuakan kepada delegasi Republik tentang pembukaan lalu lintas di daerah yang dikuasai Belanda dan yang dikuasai Republik, sewaktu ada djalan baru yang dibuka.
- ▲ Memberi bantuan untuk memajukan lalu lintas orang2 melalui garis2 status-quo dalam arti untuk memajukan perhubungan dagang.
- ▲ Untuk memperpanjang waktu, dimana kapal2 yang memakai bendera asing bisa memakai pelabuhan2 di Sumatera Barat, menjadi sedikitnja dua bulan sesudah tertjapainja persetudjuan.

MAHMUD BEY MAHDI Orang kuat Syria Turutkah Syria ceasefire?



Bernadotte lapur tentang pelanggaran „ceasefire“ di Palestina

Rhodes, 22 Djuli.

Markas besar dari Graf Bernadotte mengemukakan ia telah memberitahu kepada Dewan Keamanan pengaduan2 Jahudi bahwa Arab 4 kali melanggar cease-fire pada 18-19 Djuli. Israel mengatakannya pertama: Legion Arab me-

lepaskan 2 buah peluru dari Latrun ke perkampungan Jahudi Maaleh Hahamish; kedua: serdadu2 Mesir dengan menggunakan tenaga daratan dan udara membom, menembaki dan menjerang beberapa pertahanan Jahudi di Palestina selatan; ketiga: pasukan2 Syria memeriam dan memortir Azizat Exbanias di sempadan Syria - Palestina dan djuga menjerang pertahanan2 Jahudi disekitar situ. Keempat: tenaga2 Iraqi menjerang kedudukan2 Jahudi pada waktu itu djuga.

Markas besar Graf Bernadotte mengatakan garis2 ketjil dari pengaduan masih diselidiki. Arab, serupa djuga, tuduh kemarin Jahudi di melakukan 4 pelanggaran didalam nota-formal kepada Graf Bernadotte. — (U.P.)

PESAWAT TERBANG MENGINTAI CAIRO DIWAKTU MALAM

Cairo, 22 Djuli.

„Pesawat terbang bangsa asing“ berputar2 diatas Cairo pada malam tadi tetapi tidak menjatuhkan bom, demikian Abdul Rahman Tamar, sekretaris-muda Kementerian Dalam negeri. Katanja meskipun ada kejadian begitu penggelapan kota Cairo akan dihapuskan sebagai telah lebih dulu diumumkan.

Tel Aviv, 22 Djuni.

Menteri Luar negeri Moshe Sher tok mengabarkan kepada John N. Redman, wakil spesial dari Graf Bernadotte di Tel Aviv, perihal pengaduan2 Syria yang tenaga2 Israel melantjarkan serangan2 hingga Azizat dirampas pada 19 Djuli, adalah sebab „kami merasa berhak merampas kembali area yang kami duduki pada djam 19.00 tg. 18-7 djuga kemudian hilang sebab Syria melantjarkan gentjatan sendjata sesudah djam dan tanggal tsb.“ (U.P.)



KEADAAN MALAYA MUNGKIN LEBIH

HEBAT Pem. Inggris akan dijalankan segala daja upaja

London, 21 Djuli.

Menteri pertahanan Inggris Albert Alexander, menerangkan hari ini dalam parlemen, bahwa telah dikirimkan bantuan untuk gerakan yang sekarang dilakukan di Malaya.

Dia mengatakan bahwa ia telah tahu benar tentang keadaan pasukan Inggris disana. Dia menyatakan lagi: „Kita akan berbuat segala yang mungkin agar gerakan ini berhasil”. Alexander menjawab beberapa banyak pertanyaan tentang Malaya di Balai Rendah.

Anggota Guy Lloyd menerangkan, bahwa ada pendapat bahasa pemerintah tidak memperbetul kedudukan dan kehidupan masing2, dan untuk ini orang rupa uja seakan-akan tidak mau sadar bahwa piagam Atlantika dan Perserikatan Bangsa2 telah mengikat semua negara2 di Timur dan Barat dengan ikatan yang disusur rapi serta adil supaya satu2 negara ajangan lagi mengulangi kesalahan2nya dahulu, jatu mementingkan bangsa sendiri dan keuntungan diri sendiri disamping keketjaraan dan kemelaratn untuk bangsa2 lemah.

Dengan demikian tumbulah ketjurgaan yang satu terhadap yang lain, yang mengakibatkan mendjel manja hasrat hati masing2 yang kuat untuk berlomba-lomba merebut apa2 setjepat2nja, mendahului lawan berdjung, dengan tidak mempunyai perhitungan tepat agar supaya dapat diatasi segala keruwetan yang mungkin tumbuh sebab perlombaan itu.

Perhitungan hanjalah ini; Bagaimana supaya diri sendiri kuat dan tangkas dan bagaimana supaya lawan menjadi lemah dan lumpuh djasmannya, sekalipun oleh negara2 besar itu diketahui djuga bahwa kelompokan djasmannya sekali-kali tidak dapat melumpuhkan rohani dan semangat.

Maka tidak heran, apa yang dikuatirkan lantas datang! Seluruh negara2 yang ketjilpun, apalagi pe milik2 djadjaan, lalu mempersiap dirinya pula, memburu apa yang di namakan pembangunan, melintjirkan tjepat2 segala hasil bahan, bukan saja dengan maksud supaya kerugian itu dapat dimasukkan kembali kepada peti besi masing2, tapi djuga supaya dapat ditimbulk belanda2 perang.

Penghidupan didunia karena desakan zaman telah menjebakkan manusia dalam pergaulan dan kehidupan bersama harus bertali satu dengan yang lain. Dari itu djika pergaulan dan kehidupan bersama pintjang, djika terdjadi roti buat yang satu dan kelaparan buat yang lain, tentulah mesin pergaulan tadi menjadi matjat dan dengan sendirinya timbullah sematjam „antithese” untuk mengatasi segala kepintjangan2 tadi.

Sekarang berdirilah berhadapan2 an dua pertentangan besar, dua blok besar, dalam tiap2 blok berhimpun negara2, bangsa serta aliran, karena perhitungannya bahwa ia harus memilih diantara dua pa jung besar untuk perhidungannya.

Akibat segala peristiwa diatas adalah kekatjauan yang sekarang. Dimana-mana tumbuh kerusuhan dan pemberontakan, maka kesudahannya djangankan untuk memperbaiki dan memulihkan pembangunan semula, sedangkan yang ada pun menjadi rusak kembali.

Kemerdekaan yang sudah dibenarkan dan dikehendaki oleh piagam Perserikatan Bangsa2 serta yang dituntut oleh bangsa2 terdjajah dewasa ini pada hakikatnya bukanlah untuk keuntungan bangsa2 terdjajah itu sendiri. Kemerdekaan harus ada supaya dapat dibentuk pembagian yang adil untuk kehidupan semua negara. Kalau kemerdekaan tidak ada dan kalau si „haves” (negara2 yang mempunyai milik djadjaan yang kaya) masih meradja lela djuga mengaut apa yang ada dalam bumi djadjaannya, tak dapat tidak negara2 „have nots” (tidak punya djadjaan) menjadi tjemburu dan gusar. Gusar karena yang diperlukannya semata2 tergantung pada sipemegang djadjaan, Tjemburu karena

500 orang menjingkir AKIBAT PENANGKAPAN

Blitar, 22 Djuli.

Hingga tanggal 20 yang baru lalu 500 orang menjingkir lari dari daerah pendudukan di Malang Selatan kedaerah Republik.

Ini adalah akibat dari penangkapan para pamong desa daerah Tadjinan, Bululawang, baru2 ini. Djuga asisten wedana Tang Kilsari ditangkap. Penangkapan ini disusul dengan pengecekan dan penggeledahan di rumah-rumah penduduk.

(Antara)

400 PENGHUNI RUMAH DI S'BUMI Harus angkat kaki

Jogja, 21 Djuli.

Arabian Press Board mengabarkan, bahwa Belanda telah memerintahkan untuk mengosongkan kira kira 400 buah rumah di Sukabumi yang didiami oleh orang2 Indonesia. Rumah2 itu akan dipergunakan utk keperluan bangsa Bld dan pegawai2nja. Mereka yang diusir itu tidak diganti kerugiannya, demikian Radio Jogja.

kuatir kemewaan yang didapat si pendjadjah itu akan merubuhkan hari kemudiannya.

Ada banyak faktor disamping pertentangan ideologi, yang menjebakkan tumbuhnya pergulatan sengit antara Amerika Serikat dan Soviet Rusia dewasa ini. Berdasar factor2 itulah masing2 melantjarkan program perdjugaannya, dan karena itu tidak usah heran apa sebabnja Soviet-Rusia menjari lapangan luas kesegala pendjuru baik dengan gerakan subversief maupun dengan tjara propaganda yang antara lain mengemukakan dirinya sebagai penjinta golongan yang dirugikan, dan pembela kemerdekaan . . .

Kita kemukakan kembali pendapat ini (yang sebetulnja sudah umum diketahui oleh semua orang) ialah untuk mengadajk para pembatja kembali memperhatikan sebab-musabab kerusuhan2 dimana2 pendjuru, istimewa kerusuhan yang sekarang sedang mendjad2 di Malaya, Indo-Tjina dan di Indonesia.

Sekali lintas kita hanya melihat bahwa kerusuhan itu ditimbulkan oleh apa yang dinamakan pengatjau, pendjahat atau bandit2. Tapi djika diperhatikan dan dipeladjar dengan setenang2nja maka orang dengan sendiri terkenang kepada adanya penjakit didalam badan. Orang bentji kepada malaria karena pengatjau kesehatan badan, maka orang lalu menindasnya dengan kinine. Akan tetapi malaria tidak akan bisa datang djika tjukup tidak ajagaan kesehatan, bukan hanya dengan jalan mengatur makan yang bersih saja dan bukan pula dengan jalan membunuh saja se-

KESAN2 GUY LLOYD DALAM BALAI RENDAH

kini sedang berdjalan telah dikirim. Segala nasihat dari kom mandan disana telah dipenuhi dari sumber yang kita punjai di sana, dan dimana mereka diperlukan”.

Dalam djawaban selandjutnja menteri Alexander mengatakan, bahwa pemerintah tidak memberikan keterangan lanjut ten tang berapa besarnya pasukan2 Inggris yang berada didaerah seberang. Menteri tidak mendjwab pertanyaan William Gal lacher, komunis, apakah ia tidak baik mendjalankan prinsip2nja dan memberikan kemerdekaan kepada Malaya.

Walter Fletcher, konservatif, bertanja apakah menteri tahu, bahwa pendapat di Malaya, walaupun dikalangan pembesar2 militer ataupun sipil, tidak berapa hebat dianggap keadaan di Malaya. Fletcher bertanja bila dikirim kan bantuan untuk Hongkong dan Malaya.

Beberapa kali selama debat itu terdengar utjapan2: „Djawa, djawab”, akan tetapi menteri Alexander tidak mendjwab dan major Lloyd mengatakan, bahwa berhubung dengan keadaan „yang sangat tidak memuas kan ini”, dari djawaban yang di berikan, maka ia akan membittjarkan sekali lagi soal ini.

Terlebih dahulu menteri tanah djadjaan, Arthur Greech Jones memberikan ketegasan, bahwa gerombolan2 itu tidak lagi mendapat sendjata dan bahwa telah diambil tindakan2 untuk menghalangi pengiriman sendjata ke Malaya dengan melalui laut ataupun perbatasan.

Dia menerangkan lagi, bahwa ia tidak lama lagi akan memberikan keterangan tentang keadaan di Malaya dan bahwa ia berharap akan dapat mengumumkan nama Komisaris Ting gi yang bakal diangkat.

Gammans, konservatif, bertanja apakah menteri tahu benar, bahwa tidak mungkin menjuruh

mau njamuk2 tapi djuga dengan memelihara kebersihan disekeliling kita.

Semua pikiran sehat telah sama mengajuki pendjadjaan adalah bi bit kekusutan, karena tidak ada perimbangan yang adil dan lajak. Selama nafsu pendjadjaan ini ada selama itu bibit2 kekusutan datang berkerumun, seperti djuga kalau pekarangan kotor bibit2 njamuk hidup subur.

Dalam harian Amerika „New York Times” baru ini ada dikupas tentang soal penyelesaian dan per setudjuan yang harus bersifat adil dan tenggang menenggang di Indonesia dan Indo-Tjina. Kata s.k. itu, „sehari saja dilalakan penyelesaian antara kedua bangsa ini, berarti memungkinkan untuk memberikan tempat yang lebar bagi bertumbuh nya bibit2 komunisme disana.”

Dengan lain perkataan, sehari saja djuga dilalakan memberikan kemerdekaan di Indonesia dan Indo Tjina berarti memungkinkan apa yang dinamakan dengan „pengatjauan” komunis.

Djadi djika pendjadjah2 Belanda dan Perantjis hendak menganggap atau hendak memuduh komunisme itu kuman kekatjauan, maka mereka harus memberikan keadilan (kemerdekaan) itu sekarang djuga.

Inilah yang harus mereka pahami kan baik2 sebelum segala2nja kelurukan yang kita perkatjai sekarang ini dipitulkan kepada Republik dan bangsa2 lemah lainnya.

Harus dipahamkan sambil menengangkan turunjnja Quran sulji pada tgl. 17 Ramadhan ini, supaya dengan itu orang tjepat tunduk ke pada keadilan dan persaudaraan. M.S.

tinggal tuan2 kebon dikebon-kebon getahnja djika keadaan tidak semakin baik. Menteri itu mendjwab bahwa ia telah memperhatikan hal ini.

Lloyd meminta perhatian kepada isi sebuah kawat yang diterimanja kemarin dari persatuan tuan2 kebon di Malaya, kawat mana menurut katanja membajangkan sifat yang tidak memberikan harapan.

Kawat itu memberi tahukan bahwa keadaan diluar dugaan semula, dan sangat hebat dan djika tidak ada diambil tindakan lebih lagi dari pada jg sekarang, keadaan mungkin akan lebih parah.

Crech Jones mendjwab, bahwa ia telah tahu tentang isi kawat itu dan bahwa ia mengerti benar betapa hebatnja keadaan disana.

„Kita akan mengambil tiap langkah yang mungkin untuk membantu badan2 pemerintah an disana dalam kewadjaan mereka yang berat dan saja tidak pertjaja, bahwa ada orang yang akan mengatakan, bahwa kita tidak melakukan segala jg mungkin untuk membantu pemerintahan di Malaya dimanama”.

APA MAKSUD TSIANG ?

Jogja, 22 Djuli.

Konsol djenderal Tsiang Chia Tung tak mau memberi keterangan apa maksud perkunjungannya pada Wk. Presiden Hatta.

Diterangkan, bahwa kedatangannya ialah untuk melihat keadaan penduduk Tionghoa di daerah Republik dan bahwa ia tidak sempat pergi ke Sarangan meskipun dapat undangan Presidennja.

Atas pertanyaan mengenai penduduk Tionghoa didaerah pendudukan djawabnja, bahwa djumlahnja masih ada 10.000 orang yang belum mempunyai rumah sbg akibat perang yang lalu. Tentang keadaan penduduk Tionghoa ia belum mendapat keterangan. Tentang hal ini ia ketahu, bahwa djumlah buruh Tionghoa di Bangka-Biliton, jaitu 3000 orang, dan djumlah buruh Indonesia 8000 orang yang pada umumnya nasib buruh Tionghoa tidak begitu mengetjewakan.

Tentang pedagang2 Tionghoa didaerah pendudukan ia terangkan, bahwa umumnya kehidupan mereka sukar, karena peraturan2 Hindia Belanda. Konsul Tsiang tak mau memberi keterangan2 yang mengenai politik. — (Antara).

Seruan Sultan Indragiri

SEKITAR SIDANG DPR PALEMBANG

Bukittinggi, 22 Djuli.

Mengenai sidang pleno Dewan Perwakilan Rakjat daerah Palembang di L. Linggau lebih djauh dapat dikabarkan, bahwa dalam sidang itu hari pertama telah diuraikan laporan pemerintah baik yang mengenai pemerintahan, djawatan2, perhubungan dgn Belanda dan soal rasionalisasi. Kemudian diadakan pemandangan umum oleh para anggota yang isinja bersifat mengentjam kearah perbaikan pemerintahan terutama mengenai bestuurrhervorming dan pembagian daerah otonomi. Sidang tgl. 20-7 jl adalah men dengarkan djawaban pemerintah.

SUMATERA KIRIM DJUARANJA

Bukittinggi, 22 Djuli.

Berkenaan dengan olimpiade nasional yang akan dilangsungkan pada tgl. 9 sampai tanggal 12-9 yang akan datang di Solo maka didapat kabar, bahwa djuga Sumatera akan mengirinkan djura olah raganja. Untuk memilih djura2 yang akan dikirim ke Djawa itu sedikit hari lagi akan diadakan pertandingan2.

TAN MALAKA, SUKARNI DAN ABIKUSNO Akan dimadjukan kemuka pengadilan

Jogja, 22 Djuli.

Dalam surat djawaban pemerintah pada P.B. Partai Rakjat terhadap tuntutan pembebasan tahanan dan hukuman politik sebagai termaktub dalam mosi komperensi Partai Rakjat yang kelima tgl. 13 - 6 di Jogja diterangkan bahwa perkara Tan Malaka, Sukarni dan Abikusno sedang dimadjukan dimuka pengadilan negeri, sedang urusan tahanan politik di Magetan, djuga disebut perkara Sarosan c.s. yang ditangkap pada setahun jl. di Magelang (masih dalam pertimbangan untuk diadili).

Seperti telah dikabarkan, perkara Tan Malaka akan diperiksa oleh Mahkamah Tentera Surakarta pada tgl. 9 - 8.

Patut diterangkan, bahwa penangkapan penahanan Sarosan c.s. diperiksa belum diketahui. — (Antara)

PRESIDEN KEMBALI HARI INI

Jogja, 22 Djuli.

Hari ini djam 15.00 dengan kereta api Presiden ditunggu kedatangannya di Jogja setelah sedjak tgl 15 - 7 beristirahat di Sarangan. — (Antara)

RUMAH PENDUDUK

Kutaradja, 22 Djuli.

Untuk kepentingan pegawai2 maka pemerintah daerah Atjeh telah mendirikan rumah2 di Kutaradja dan kabarnya kini di rantjang pula untuk menambah djumlah rumah2 itu.

PEDATO PANGLIMA BESAR MENJAMBU 21 DJULI

Jogja, 22 Djuli

Dalam memperingati setahun yang lalu tentera Belanda dgn segenap kekuatannya dari darat, laut dan udara, memulai perang kolonialnja terhadap bangsa Indonesia, panglima besar Sudirman dalam pedato radiojnja semalam yang ditudjukan kepada seluruh anggota angkat an perang, berkata bahwa pada tgl. 21 Djuli itu, sedjarah Indonesia merdeka pertama kali mengenai dan mendjalankan perang melawan bangsa asing, untuk mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatannya.

Sekalipun beribu djawa angkatan perang yang mendjadi



Disamping . . .

COPRA

Seperti diketahui untuk urusan kopra di N.I.T. diadakan sematjam kopra fonds yang banjak menjumbang untuk kas „Hindia Belanda”, disamping sipunja kopra kepajak an karena harganya murah.

Baru ini diantara 22 rentjana jg dibittjarkan dalam parlemen N.I.T. ada satu soal yang ditunda atas permintaan pihak pemerintah.

Jaitu mengenai soal copra itu, sebab diantara anggota ada jg bertanja: Mana kopra kita?

Si Djoblos tidak kasi komentar apa2 selain katanja perkataan „kopra” kalau terusb2 disebut „kopra, kopra” berkepanjangan, bunijnja ajadi mirip begini: kopra, kopra, isi kopor dulu la!

PANGKAT

Menurut „Sin Po”, Dr. van Mook akan kasi pangkat tinggi pada Gde Agung, Adil dan Hamid II.

Si Djoblos ingat ia pun dulu pernah dapat pangkat sehari, jaitu naik tangga pelaminan, gara2 tepikat pada si Dia.

Tapi katanja, tepikat punja tepikat, pangkat punja pangkat, akhirnya jadi pengikat.

SAPU

Mac Arthur di Djepang sekarang lagi sapu „busido” dan bersihkan dengan demokrasi.

Tapi, sebagai hasilnya kumis Stalin djadi tumbuh disana.

Si Djoblos bilang, awas tanam bengkuang, salah2 tumbuh bawang.

SI KISUT.

Djalankan serentak warisan dan sumpah para pahlawan yang telah gugur

korban dimedan peperangan itu, berdjadjan dengan korban dari rakjat seluruhnja, segala pengorbanan itu tidaklah sia-sia. Ribuan djawa pahlawan Indonesia yang direlakan sebagai tanda bakti kepada bangsa dan tanah air, disamping korban djutaan harta benda dan rakjat tertjama merupakan benteng jg tidak mungkin dihantjurkan oleh meriam dan bom Belanda. Dibelakang benteng pengorbanan itu sampai kini masih tetap berdiri Republik Indonesia merdeka, dengan segala kemegahannya dan dengan tetap memegang kedaulatannya sebagai negara jg merdeka.

Pada hari ini terkenanglah kita kepada arwah pahlawan2 bangsa yang gugur dalam perang kolonial tahun yang lalu. Mereka mendahului kita, tapi tidak meninggalkan kita. Mereka tewas dalam kantjah perdjugaan itu. Moga2 arwah mereka dikurniati Tuhan dengan gadjaran selapang-lapangnya atas kebaktian mereka.

Tetapi arwah mereka pun masih menuntut bela dari kita. Djangan sampai kita berchianat ke pada tjita2 mereka, yang mereka pertahankan sampai mati itu. Kita merasa wadji menjatakan terima kasih kepada keluarga para pahlawan2 itu yang sudah mengichlaskan djawa pahlawan2nya untuk menjadi tauladan bagi perdjugaan bangsa kita seterusnya.

Mudah2an tjontoh tauladan itu dapat kita landjutkan dgn serba kelengkapan lahir bathin yang masih ada pada kita. Mereka meninggalkan warisan kepada kita, suatu medan perdjugaan yang dapat menentukan hantjur atau luhurnja bangsa kita. Pahlawan2 bangsa itu mendahului kita karena mereka me megang teguh persatuan dan di sipil nasional dan telah bersumpah, lebih baik mereka hantjurtur lebur, asal negara dan bangsanja tetap luhur, demikian panglima besar.

Pada penutup pedatonja panglima besar berkata: „Mari kita djalankan serentak warisan dan sumpah mereka itu, Tuhan beserta kita”. — (Antara).

INTI-INTIPERS

DARI DAERAH REPUBLIK

Menjambut 21 Djuli

S.k. „Kedaulatan Rakjat“ me-
nyemukakan bahwa perang kolo-
nial yang terjadi sesudah em-
at setengah dari lima tuntut-
an Belanda dikabulkan, tidak
menguntungkan Belanda yang
lah hitung dan mengira baha-
wa dgn aksi besar2an itu tujua-
n akan melengkapkan Republik
Indonesia akan tertjapai.

Menurut s.k. tersebut andai-
ta Belanda dulu puas dengan
% tuntutannya yang telah di-
abulkan oleh Republik tentu
kedudukan Belanda sekarang
bisa baik, keluar maupun ke-
dalam, terutama kedudukan per-
konomiannya.

Sebaliknya kedudukan itu pun-
ka menjadi lebih baik, andai-
ata Belanda dalam perang kolo-
nialnya berhasil menduduki se-
ruh daerah Republik, demiki-
s.k. itu dan memperingatkan,
janganlah orang salah menger-
bahwa UNO-lah yang membe-
rperolongan kepada Republik
hingga Belanda menghentikan
rangannya tgl. 4-7-1947, wa-
upun kita boleh menghargai
jampur tangan UNO itu.

Selanjutnya s.k. tersebut ber-
pendapat bahwa kita meskipun
tidak menantang Belanda meng-
ulang serbuannya, tapi tidak per-
ketakutan, sebab ulang- pe-
serbuan Belanda pasti tidak
memperbaiki kedudukan Belan-
da dan belum tentu akan meru-
jikan Republik.

Menurut s.k. itu lebih meng-
untungkan Belanda kalau Repu-
lik dapat dihantarkan dari da-
erah, karena itu dalam memper-
ingat hari 21 Djuli yang lebih2
urus kita perhatikan ialah
menghadapi musuh yang men-
gancam Republik dari dalam itu.

Selanjutnya s.k. tsb meng-
anjurkan supaya program nasio-
nal lekas dilaksanakan dan agar
sikap pemerintah djangan lagi
ragu2.

Harian pagi „Nasional“ sete-
lah mengupas usaha2 Belanda
yang terkandung dalam usul ba-
tu (antara lain untuk memper-
erat blokade politiknya terha-
dap Republik) dan setelah me-
ngemukakan keadaan dunia in-
ternasional yang semakin lama
semakin buruk, mengandjurkan
agar pihak Belanda dan Indone-
sia mempertajam usahanya un-
tuk saling mendekati dan dia-
ngin mengabaikan saluran2
pada KTN, sebab kalau sa-
lan2 itu diabaikan, usaha tsb
akanlah usaha yang merupa-
kan bantuan mendjaga perda-
aian dunia internasional.

Selanjutnya s.k. tsb berpen-
dapat bahwa jika pihak Belan-
da masih ingin melandjutkan
usahanya menyelesaikan soal In-
donesia baiklah ditjaba adanya
atau pertemuan orintasi antara

Hatta - van Mook dan KTN jg
hasilnya kemudian boleh didjadi
kan pedoman baru atau harus
dilaksanakan oleh kedua delega-
si dan djika memang tidak de-
nginkan harapannya, baiklah pe-
rundingan soal Indonesia semen-
ta waktu dihentikan saja
sambil menunggu instruksi baru
dari D.K.

S.k. itu menutup tulisannya
dengan bertanya, apakah peris-
tiwa 21 Djuli akan berulang?

Harian pagi „Suara Ibu Ko-
ta“ berpendapat bahwa perang
kolonial setahun yang lalu mem-
beri banyak pelajaran bagi
bangsa Indonesia yakni bahwa
perang kemerdekaan adalah ten-
tu perang anti imperialis, anti
pendjadjahan dan membela de-
mokrasi, mempertahankan apa
yang sudah tertjapai oleh revolusi.

Selanjutnya dikemukakan
bahwa setahun sesudah pepe-
rangan itu, kini rakjat lebih pan-
dai menghadapi serangan dan
disamping itu terwujud pula
program nasional yang membe-
ri isi pada perjuangan keme-
dekaan.

Kemudian s.k. itu berpen-
dapat bahwa berpedoman pada
program itu, maka pada saat
perundingan antara Indonesia
dan Belanda sampai kepada
tingkat yang bersedjarah, sikap
kita harus tegas, supaya tidak
perjuma perang pada satu thn
yang lalu. Sikap itu menurut
s.k. tersebut ialah menolak
usul kompromis USA - Austr-
lia.

Kemudian s.k. itu menutup
tulisannya dengan memperingat
pahlawan2 dalam perang keme-
dekaan.

„Buruh“ mengupas panjang
lebar soal perang kolonial tgl.
21 Djuli tahun yang lalu teruta-
ma dalam hubungannya dengan
peristiwa2 diluar negeri, misal
nya dengan serangan Perantjis
atas Vietnam, pertempuran2 di
Junan dan serangan Inggris
terhadap gerakan rakjat di
Malaja.

Selanjutnya s.k. itu berpen-
dapat bahwa negeri Belanda jg
termasuk negeri imperialis pada
dasarnya bermaksud mengula-
rgi pendjadjahannya yang telah
hilang sehingga mustahil tidak
menimbulkan peperangan yang
„dibelakangkannya berdiri kaum
monopoli kapital internasional
yang bersarat bersarang di Wall
street“.

Kemudian Buruh menutup tulis-
annya dgn mengatakan kita hendak
lah terus menerus dapat berdiri sen-
diri, kalau blok imperialis bermak-
sud menghantarkan Republik
maka negara2 demokrasi rakjat

AUSTRALIA DAN „HINDIA- BELANDA“ SALING „RAPE“

„Tjipondok“ di Melbourne
Hari ini, tgl. 22-7 telah tiba
dipelabuhan Melbourne kapal
Belanda pertama bernama „Tji-
pondok“ sedjak pembekotan bu-
ruh pelabuhan Australia ditja-
but kembali. Kapal ini memba-
wa getah, meritja, kapas dari
Indonesia.

Dengan kedatangan kapal
„Tjipondok“ itu maka berlang-
sunglah kembali perhubungan
bulanan antara Malaya - Djawa
dan Australia.

BELANDA MENGIMPOR TEXTIEL DJEPANG

Washington, 21 Djuli.

Menurut „Journal of Commerce“
export kapas dan tekstil dari Dje-
pang ke Hindia Belanda makin me-
naik. Export barang2 itu ke Hin-
dia Belanda sebelum perang rata2
lebih dari tiga ratus djuta yard se-
tahun tetapi pada thn jl. export itu
besarnya 86.337.000 yard. S.k. itu
akhirnya mengatakan bahwa Korea
Formosa, Tiongkok dll. dikemud-
ian hari akan mengimport tekstil le-
bih banyak dari Djepang. — (U.P.)

PEDAGANG PASAR IBU KO- TA REPUBLIK BERGERAK

Jogja, 22 Djuli.

Rapat umum digedung Indra Jog-
ja, kemarin jang khusus dihadiri
oleh para pedagang pasar besar di
ibu kota memutuskan antara lain
sbb:

Mendesak pemerintah agar sele-
kas mungkin mengeluarkan uang
ketil untuk memenuhi kebutuh-
an masyarakat sehari2. Sebelum pe-
merintah mengeluarkan uang jang
dimaksud itu pedagang pasar akan
membuat bon jang hanya berlaku
dipasar besar saja. Jang akan me-
njelenggarakan ialah persatuan
pedagang2 pasar bangsa Indonesia.
— (Antara)

DUNIA PENDIDIKAN SMT djembatan ke unipersiteit

Jogja, 21 Djuli.

Atas usaha panitia jang diketuai
oleh A. Ma'ud pada bulan Agus-
tus 1948 j.a.d. di Jogja akan dibu-
ka sebuah madrasah sekolah memo-
rang tinggi untuk djembatan an-
tara madrasah menengah dengan
Unipersiteit Islam Indonesia. La-
ma peladjaran 5 tahun. Mereka jg
tamat kelas 3 diberi kesempatan
untuk menempuh udjian masuk ke
Unipersiteit Islam Indonesia atau
mendapat idjazah.

Kelas 4 dan kelas 5 merupakan
bagian khusus (pasal I) tentang il-
mu agama atau ilmu masyarakat,
Tammatan SMP jang mempunyai
agama atau mereka jang berasal
dari pondok (pesantren) jang tju-
kup berpengetahuan umum diteri-
ma menjadi peladjar.

serta kaum progressif seluruh
dunia berdampingan dengan ki-
ta“. Pun s.k. itu mengandjur-
kan terlaksananya program nasio-
nal. — (Antara).

Perhimpunan Indonesia me- njetudjui Israel

„Idealisme dibelakang djubah, sorban dan djenggot

SEMENDJAK sebulan ini
pers dunia penuh dengan
berita2 dari Palestina.
Djuga pers Indonesia tiada ke-
tjualinja. Bahkan pergolakan
Arab - Jahudi berhari-hari men-
djadi headline dalam s.s.k. In-
donesia.

Semua itu sudah lumrah, apa-
bila terutama diingit hal2 jang
menghubungkan antara negeri2
Arab dengan Republik Indone-
sia.

Maka dapatlah agaknya dika-
takan, bahwa umumnya simpati,
pemihakan bangsa Indonesia
ada disebelah bangsa2 Arab.
Djadi apabila ada kedengar-
an suara2 dari pihak Indonesia
jang berbeda dengan arus sim-
pati bersama itu, maka orang
mulai menadjamkan kupingnja.
Suara sumbang itu mendapat
perhatian, diteliti, maka djatuh

Tanggal 17— RAMADHAN Hari turunnja QUR'AN SUTJI

Hari ini adalah hari jang penting
bagi seluruh umat Islam, sebab
pada malam ini, jaitu malam 17
Ramadhan Tuhan telah menurunkan
kitab sutji Al Qur'an, jaitu ki-
tab undang2 bagi seluruh manusia
jang bernaung dibawah pandji2
dua kalimat sahadat.

Adapun Qur'an itu turunnja ti-
dak sekali gus, akan tetapi dengan
berangsur-angsur, didalam tempo
21 tahun, menurut kepentingan ma-
sjarakat umat dan ketentuan Tu-
han. Qur'an itu terdiri atas 30 dju-
z, 114 surat, 6666 ayat, 77437 kalimat
dan 325345 huruf. Sedjak siap di-
turunkan hingga pada saat ini di-
dalam Qur'an itu tidak ada jang be-
rohial wala sepehat perkataan se-
kalipun.

Disaat angkara murka sedang
bermaharadajalela sekarang ini, di
mana Palestina sedang terbakar
oleh api peperangan jg berkobar-ko-
bar, mendjilat ke kiri dan kekanan,
aimana Indonesia sedang berdjung-
gung dengan sengit dan gigih me-
pertahankan hak luhurnja, sudah
sepatutnja lah kita lebih banyak
mendekatkan diri kepada Tuhan.
Bukan hanya mendekatkan diri sa-
ja, akan tetapi tunduk mengabdikan
kan diri dengan sepatuh-patuhnja.

Adat berdjung ada kalanya men-
gang dan ada kalanya kalah. Djika
kita mendapat kemenangan, dia-
nginlah kita tekebur, dan djika
kita mendapat kekalahan djangan
lah kita berputus asa. Ingatlah:
„Manusia berusaha, Tuhan menentu-
kan“. Kewadjihan kita ialah ber-
djung dengan sehabis tenaga. Hasil
perdjungan itu serahkanlah ke-
pada Tuhan jang Maha Mengetahui
akan perbuatan hambanya. Dihari
jang sangat penting ini, jaitu hari
turunnja Al Qur'an, keinsjafan dan
kesadaran harus lebih dalam ter-
hundjam didalam hati sanubari
kita.

Disaat sebagai hari ini, setahun
jang lampau, kita telah berdo'a ke
hadirat Allah, agar perdjungan ki-
ta jang terdesak oleh berlakunja
„politieele actie“, mendapat pe-
hatian dari Dewan Keamanan U.
N.O. Dan, Alhamdulillah, do'a kita
itu makbul. Kesedihan harinja, ja-
itu tgl. 17 Ramadhan 1365 berbetu-
lah dengan hari Isnin tgl. 4 - 8 - 47.
waki2 kita H. A. Salim dan St.
Sjahir diterima masuk ke Dewan
Keamanan Persatuan Bangsa2 itu,
jang mengakibatkan tjampur ta-
ngannya dunia Internasional dido-
lakan Perdjungan Kemerdekaan ki-
ta. Dan, sebagaimana kita maklum,
karena itu Belanda tidak dapat me-
lantaskan angannya lagi dengan se-
mau-maunja saja.

Malam ini kita mendapat lagi
malam jang penting itu. Dimana-
mana umat Islam jang insjaf a-
kan memperingat hari jang pen-
ting itu. Sebagaimana telah disar-
kan, di Jogja dan di Sumatera Ba-
rat (didieraer Republik) akan di-
adakan perajaan besar-besaran un-
tuk memperingat hari jang pen-
ting itu. Diibu kota Republik per-
ajaan hari turunnja Qur'an itu akan
dimulai dengan upatjara menje-
tjahkan tulisan pertama dalam se-

SEKEDAR TJATETAN KITA :

lah ketjaman2, lantas ditegak-
kan sikap pro atau contra.
Dalam hubungan ini ada se-
buah kejadian jang menarik
perhatian kita.

Menurut harian Min Pao tgl.
7 Djuni, maka pembantunja di-
negeri Belanda menulis, bahwa
bangsa Indonesia di Nederland
dan terutama kaum maha siswa
nja jang tergabung dalam Per-
himpunan Indonesia menjetu-
djui Israel, negara Jahudi.

Pada tgl. 16 Mai jang baru
lalu Nederlandse Zionistenbond
(Perhimpunan Kaum Jahudi di
Nederland) mengadakan rapat
rakasa di Amsterdam, berhu-
bungan dengan berdirinja negara
Israel.

Meskipun PI tidak diundang,
djuga tidak tuan Sunito jaitu
ketua PI, namun Sunito dalam
rapat tersebut telah menjata-
kan selamatnja atas nama P.I.
Tjaranja ialah dengan bersalam
an dengan ketua Zionistenbond,
kemudian dengan membubuh-
kan namanja dan tanda tangan
didalam buku pemberian selam-
at.

Kedjadian ini menarik perha-
tian berbagai pihak, kata pem-
bantu Min Pao tsb.

Sebab Van der Goes v. Naters
(ketua fraksi Partij van de Ar-
beid dalam Tweede Kamer) lalu
menggunakan peristiwa itu se-
bagai salah satu alasan untuk
meminta kepada pemerintah Be-
landa buat mengukui negara Is-
rael. Kata Van der Goes v. Na-
ters pula, njatalah sekarang,
bahwa pihak Indonesia dengan
s'apa pemerintah Belanda hend-
dak merundingkan lebih dulu
soal pengakuan itu, tidak ber-
keberatan.

Sekian soalnya, jang kita ku-
tip.

Tapi besar akibatnja dan pan-
djang buntutnja, kalau dipikir-
kan dalam2. Mari kita periksa!

buah Qur'an besar (1 X 2 M.) oleh
Njonja Sukarno. Sebagai kata pen-
dahuluan dalam Qur'an, Peringatan
itu dimuat djuga proklamasi keme-
dekaan kita. Untuk memperingat
hari turunnja Qur'an, di Bukit-
Tinggi akan diadakan aksi serent-
ak besar-besaran diseluruh Suma-
tera Barat. Siang harinja akan di-
adakan pembersihan pekarangan2,
kantor2, rumah2 dan djalan2 raja,
dan petangnja beramai-ramai me-
ngantarkan makanan perbukaan pu-
asa kepada pradjurit2 dan para
pengungsi serta fakir-miskin. Sete-
rusnja pada malam peringatan itu
akan diadakan pertemuan besar-
besaran.

Chabarnya djika tidak ada aral
melintang, dimesjdij Djalan Saigon
Medan pun akan diadakan upatjara
peringatan djuga nanti malam.

Sebagaimana kita maklum, Lem-
baga Bangsa2 (U.N.O.) itu bermak-
sud akan menjaga perdamaian
dan menghindarkan segala silang-
sengketa diantara bangsa2 jang
berbagai matjam tjorak dan ra-
gamnja, jang berbagai matjam wa-
tak dan dasarnja, jang berbagai
matjam tjara hidup dan tjara ber-
fikirnja, jang berbagai matjam a-
gama dan kepertjajaannya.

Maksud dan tujuaan U.N.O. jang
murni itu sudah tentu akan tertja-
pai, djika sekalian manusia jang
hidup dikolong langit ini mau hi-
dup menurut receipt jang termak-
tub didalam Qur'an jang bermudji-
zat itu. Djika peraturan2 dan un-
dang2 hidup jg termaktub didalam
Qur'an itu diturut oleh manusia de-
ngan patuh, nistjaja didunia jang
penuh dengan hawa nafsu ini ti-
dak akan ada silang-sengketa, nis-
tjaja manusia akan hidup rukun
dan damai, seia-sekata, hormat-
menghormati dan harga-menghar-
gai serta masing2 tahu akan hak2
dan kewadjiaban2nja. Nistjaja didu-
nia ini TIDAK AKAN ADA PEPE-
RANGAN.

Sambil mengamalkan ibadat pu-
sa disaat jang genting-penting ini,
marilah kita peringat hari turun-
nja Qur'an jang penting ini dengan
sama2 memadjukan do'a jang tulus
ichlas kehadirat Allah, Tuhan Jang
Maha Esa, agar keamanan dan per-
damaian segera dapat tertjapai u-
manjnja diseluruh dunia, khususnya
diseluruh Indonesia.

Oleh:
ROSIHAN ANWAR

Sebagai diketahui memang di
negeri Belanda dewasa ini ada
dua aliran dalam persoalan
mengukui atau tidaknja negara
Israel.

1. Aliran jang seperti djuga
Amerika dan Rusia mau mem-
beri pengakuan terhadap Isra-
el. Terutama disini menang per-
timbangan ekonomis, soal ber-
dagang, sebagaimana tjotjok
dengan watak Belanda.

Bagi aliran ini adalah sebuah
negara Jahudi jang modern dan
teratur baik tentu merupakan
kelak pasar bagus bagi barang2
industrinja, seperti Phillips dll.
Aliran ini bertulang-punggung
pada P. vd. Arbeid dan djuga
sebagian besar dari KVP.

2. Aliran jang mau menunggu-
runggu suasana dulu, sebelum
pengakuan atas Israel itu dibe-
rikan. Aliran ini ialah jang ber-
hubungan sehari-hari dengan
masalah Indonesia jang belum
beresnja itu. Bagi mereka mes-
ti dipertimbangkan apakah
pengakuan atas Israel itu tidak
nanti menimbulkan reaksi hebat
dikalangan umat Islam di In-
donesia jang besar djumlahnja
itu, sehingga kedudukan Belan-
da bisa sangat sulit, tidak sa-
dja dimata Republik, tapi djuga
didieraer Malino.

Aliran ini banyak terdapat di
kementerian daerah Seberang
Laut (Overzee Gebieden).

Mereka ini chawatir djangan
djangan pengakuan atas Israel
itu menimbulkan tidak sadja
pertentangan kepertjajaan, tapi
djuga pertentangan kepenting-
an materiel diantara bangsa
Indonesia dgn bangsa Belanda.

Djelajah sekali disini, bahwa
soal Israel itu bukan soal jang
boleh diremeh-temehkan oleh
Belanda. Tapi sekarang apakah
jang kedjadian?

Sekonjong-konjong mereka se-
akan-akan dapat „bala bantu-
an“ dari pihak Indonesia sendi-
ri jaitu dalam bentuk seorang
student perwira bernama Sunito,
jang kabarnya djuga mendja
di wakil Republik di Nederland
(ditundjuk oleh Dr. Subandrio,
kemudian dibenarkan oleh duta
St. Sjahir).

Bukankah keterangan Van
der Goes v. Naters tjukup djelas?
Pengakuan Nederland atas Is-
rael itu mesti dipergantungkan
lebih dulu kepada muafakat atav
tidaknja bangsa Indonesia. Ba-
ik, sekarang tertjaja sikap Su-
nito jang dirapat rakasa Zio-
nistenbond itu sudah dianggap
saja persetudjuaan seluruh
Langsa Indonesia oleh Van der
Goes van Naters.

Demikianlah sikap jang ku-
rang dipikirkan matang2 bisa
membawa akibat jang djauh.

Apakah pertimbangan kepada
Sunito untuk bersikap sebagai
jang dilukiskan diatas tadi?

Kita kutip lagi Min Pao.

„Sunito berpendirian, bahwa
F.I. sebagai satu badan organi-
sasi bebas mengambil tindakan
sendiri dan tidak sekali-kali
mengikat bangsa Indonesia se-
luruhnja atau Republik Indone-
sia“

— Itu memang betul, tidak
ada orang jang melarang Sunito
berpendirian sedemikian, tapi
apa jang tertjadi dalam prak-
tek? Van der Goes van Naters
djustru memandang mereka se-
bagai representatif mewakili
seluruhnja bangsa Indonesia.
Djadi effectnja lain dari apa jg
dimaksudkan oleh Sunito.

Selanjutnja dinjatakan pula
oleh Sumito:

„Sebagai organisasi politik jg
berpendirian progressif, P.I. ber-
simpati pada perdjungan ke-
bangsaan Jahudi. Sedangkan di
samping itu, bukankah pepe-
rangan jang dilakukan oleh
bangsa2 Arab terhadap Jahudi
semata-mata peperangan untuk
kepentingan raja2 Arab jang
feodal, dengan sifat imperial-
istis. Selainnja itu, bantuan la-
hir batin dari bangsa2 Arab pa-
da Republik bukannja berarti,
bahwa Republik atau bangsa
Indonesia terikat kepada bang-
sa2 Arab, hingga harus senan-
tiasa mengekor kepada tiap-tiap
perbuatan negeri2 Arab“.

Pembatja perhatikan baik2
susunan pikiran tuan Sunito.
Dia bersimpati pada perdj-
ungan kebangsaan Jahudi, kata-
nja. Itu ada urusannya sendiri.

Das.

(lanjutan kehalaman 4)

Lagi-lagi masalah perburuhan

Dalam soal pembangunan

KEADAAN PAPUA DJADJAHAN AUSTRALIA

Stapa2 jang ingin membangun industri di Nieuw Guinea
akan mengalami sakit kepala, tulis koresponden A.P. dari
Sydney.

Tetapi masih banyak peluang buat menambang emas,
bertanam pohon karet dan mengeluarkan kopra dan lain2 la-
pangan — asal sadja bisa menetjahi masalah perburuhan,
tulis seorang expert dalam laporannya.

Expert mengatakan kembalinja dari Nieuw Guinea:
„Umumnja perasaan penduduk kulit putih ialah saranan komu-
nis sangat giat disebarkan didaerah Australia“.

Sebagian dari Nieuw Guinea
diurus oleh Australia sebagai
amanah dari UNO.

Australia bingung pasal
Nieuw Guinea sedjak Djepang
menggunakan daerah itu seba-
gai pangkalan terhadap Austr-
lia dalam Perang Dunia II.

Baru2 ini menteri pekerdjaan
Nelson Lemmon berkata: „Kala-
u Australia tidak lekas mema-
djukan daerah itu, ia tidak akan
bisa memelihara. Ada mata
jang serakah mengintjer ke
Nieuw Guinea“.

Menurut taksiiran penduduk
Nieuw Guinea Australia adalah
50.000 orang. Penduduknja
angat djarang, tjuma 9 orang
dalam satu mil persegi.

Pertadbiran mengandjarkan
kepada putera bumi bahwa me-
reka berkongsi dengan orang
putih buat memadjukan negeri

itu.

„Putera bumi djadi sangat he-
ran tatkala mereka melihat jg
hempangan2 lama antara pute-
ra bumi dengnja orang putih su-
dah tidak ada lagi, dan sangat
heran djuga melihat serdadu2
Amerika, istimewa kaum Ne-
gro, jang kulitnja lebih hitam
dari mereka sendiri, serupa hak-
nja, serupa pakaiannya dan se-
rupa kewadjiannya dengan
kontjo2nja Amerikan putih dida-
lam tentera“, kata expert tsb.

Disebabkan kerusakan ban-
njak oleh perang dan karena ke-
kurangan buruh putera bumi,
maka pemburuh2 dibayar upah
jg tinggi. Tetapi uang itu tidak
seberapa manfa'atnja karena
tidak ada jang hendak dibeli.
Sebab kurang perkapalan maka
sedikit sekali barang2 pakai jg
sampai ke Nieuw Guinea.

Ada hal2 jang tertentu perlu
dikerdjakan bagi orang2 Nieuw
Guinea itu sebelum mereka per-
gi bekerdja, katanja.

Satu perkara putera2 bumi
itu mau ada djaminan seandai-
nja timbul lagi peperangan me-
reka djangan dikaparkan djauh
dari dusunnja.

Waktu dia di „resimen“ kan se-
masa perang, kembalinja di-
dapatinja rumahnja rusak, ke-
bunnja tidak urus, dan banjak
lain2 masalah rumah tangga
jg timbul.

Kata expert itu: „Sebelum
penghidupan didesa dipulihkan,
mereka tidak akan bersedia be-
kerdja, istimewa kalau peker-
djaan itu tidak menghasilkan
barang2 jang bisa mereka pakai
atau bisa dimakan“.

Didalam keadaan jang serupa
sekarang mereka itu mateng
buat ideologi baru. Sungguh-
pun penduduk kulit putih tidak
melihat bukti2 jang komunisme
sudah mendjalar „namun baha-
ja komunisme tidak bisa dibai-
kan“.

„Lagipun banjak dari orang2
tawanan dari Tentera Buruh Ti-
ongkok jang dipakai Djepang
semasa mereka menduduki
Nieuw Britania ada tjondong ke
komunisme, jang bisa menular
kepada putera bumi“, kata ex-
pert itu. — (AP).

Tjekoslowakia dan Rumania

SALING BANTU MEMBANTU

Praha, 21 Djuli.

Tjekoslowakia dan Rumania menanda tangani perdjandjian persahabatan dan bantuan bersama untuk 20 tahun di Bukarest pada hari ini, demikianlah diumumkan di Praha.

Kedua negeri itu mendjandjikan bantuan militer atau lainnya, djikalau salah satu negara itu diserang oleh Djerman sekali lagi atau negara lain manapun djuga yang bersekutu dgn Djerman. Disamping itu kedua

UNO MENDJADI SELIMUT

Tuduhan jg mengetjewakan

LAKE SUCCESS, 22 Djuli.

Pegawai2 tinggi dan 3000 orang anggota staf UNO ketjewa sekali karena mereka ditjemarkan oleh tuduhan2 pamong-pamong State Department Amerika Serikat bahasa UNO digunakan sebagai selimut oleh "golongan pengatjua anti Amerika".

Wakil sekretaris umum Victor Hoo, komisi staf, mewakili semua personel UNO melahirkan rasa puas yang sekretaris George Marshall sendiri mendjatakan tuduhan2 itu yang diadjudkan pegawai2 State Department kepada Panitia Parlemen.

Dr. Hoo sangat marah kepada tuduhan2 itu dan tjaranya tuduhan itu diadjudkan kepada sub komisi dari Panitia Hukum di Senat.

"Kami semua terkejut yang kami ditjuri", kata Dr. Hoo, yang mendjadi wakil kepala di UNO selama Trygve Lie tidak ada. Tuduhan2 yang ditjebut itu tadinja mengatakan spion2 dan sabotir2 dan terroris2 masuk ke Amerika Serikat dengan melalui UNO selaku anggota2 staf, jurnalis2 dan utusan2.

Lake Success, 21 Djuli.

Wakil India di UNO, Pillai, meminta agar sidang lengkap yang akan dilangsungkan di kota Paris pada tg. 21 - 9 jad. mempertimbangkan pembagian kursi dalam dewan keamanan setjara geografis seperti yang tertjantun dalam piagam per serikatan bangsa2. Pillai menegaskan bahwa dalam pemilihan anggota2 baru dari Dewan Keamanan jld. dasar2 pembagian kursi tidak diturut. Dapat dikabarkan bahwa sidang lengkap jad. harus memilih anggota2 baru utk pengganti wk2 Syria, Columbia dan Belgia dengan dua pertiga suara. Wk2 ketiga negeri ini akan mengundurkan diri pada tg. 30 - 12 jad. sesudah dua tahun mendjadi anggota "sedang anggota2 lainnya jaitu wk2 Canada, Argentina dan Sovejet Ukraina tidak akan mengundurkan diri sebelum bln Desember thn jad.

H'kong djaga serangan komunis

Hongkong, 22 Djuli.

Di Hongkong telah diambil tindakan2 persiapan yang luas untuk menentang tiap serangan dari kaum gerilla.

Perbatasan Kowloon kelihatan seperti satu kamp tentera. Pasukan2 polisi mulai mengadakan persiapan dengan mengrimkan bantuan2. 6 kapal pabean silang siur dalam teluk Hongkong. — (UP).

KOMUNIS TIONGGOK TERUS MADJU

Shanghai, 21 Djuli.

500 pesawat udara sedang mendatangkan bantuan persediaan untuk memperkuat kota Taiyuan jg dikepung oleh kaum komunis, demikian menurut seorang djenderal tentera pemerintah Kota Taiyuan itu sangat strategis letaknya. "Up" Hongkong mewartakan: daerah tapal batas didekat Kowloon (Tionggok Selatan) didjaga keras oleh tentera dan polisi untuk menjegah serangan gerilla yang mungkin datang dengan tiba2. Sayu-chung sebuah kota pabean baru2 ini diserang oleh gerombolan bersenjata yang mengaku dirinya bu

kan komunis tapi anti pemerintah. Mereka menjulik lebih dari dua puluh orang pegawai pabean tapi kemudian dilepaskan lagi. Mereka berkata akan menjerang Sayu-chung lagi. — (U.P.)

AUSTRALIA DIKETJAM

Tentang beleidnja di N. Guinea

Lake Success, 22 Djuli. Dewan perwalian (trustee) dari UNO membitjarkan soal pemerintahan di N. Guinea, dimana kepada wakil Australia di madjukan pertanjaan2 tentang pengadjaran disana.

Wakil Filipina bertanja apa sebabnja maka dari anggaran belandja untuk daerah itu yang berdjumlah dua djuta pond harja diberikan 40.000 pond untuk pengadjaran.

Dia menerangkan bahwa di Filipina pengadjaran mengambil sepertiga dari anggaran belandja seluruhnja.

Wakil Australia mendjawab bahwa djumlah yang disediakan untuk pengadjaran telah ditam bah dengan 125.000 pond setahun. — (UP).

TITO terus giat merapatkan diri pada S'ALIN

Belgrado, 22 Djuli.

Marsekal Tito dalam kongres kelima dari partai komunis Jugoslavia di Belgrado menerangkan, bahwa dalam laporan politiknya diminta perhatian tentang "kekurangan yang besar" dari anggota2 partai.

Kongres yang dibuka kemarin dihadiri oleh 2340 pemimpin pemimpin partai Jugoslavia, akan tetapi lain2 partai komunis Eropah tidak mau mengirim kan wakil2nja, sungguhpun war tawan2 Rus dan lain2 negara Eropah Timur turut hadir.

Patung Stalin, Lenin dan Engels kelihatan dibelakang Tito, yang menerangkan bahwa kongres diadakan "didalam keadaan yang luar biasa".

Tito mengatakan bahwa partai kini ternjata lebih bersatu dari pada jg sudah2.

PERANTJIS AKAN... KIRI?

Paris, 21 Djuli.

Presiden Vincent Auriol memper silakan radikal-sosialis Andre Marie mentjaba membentuk pemerintah. Marie telah menerima baik dan katanja akan segera mengadakan perembukan2. — (U.P.)

KAWAT SIMPATI KOMUNIS SOVJET

Kepada komunis Djepang

Moskow 21 Djuli.

Panitia Pusat Partai Komunis Sovjet telah mengirinkan kawat, yang ditanda tangani oleh Sekretarisnya George Malenkov, kepada Partai Komunis Djepang menunjukkan kemarahan atas pertjabaan pemunahan terhadap Tokuda, pemimpin kaum pekerdja Djepang.

Kawat itu menjatakan pengharaan panija, Tokuda lekas kembali sem buh dan meneruskan kegiatannya yang akan berhasil untuk membentuk Djepang yang demokratis dan aman. — (A.F.P.)

GUNTING INGGERIS MAIN

Sendjata dilunturkan

ke Hyderabad

Pemerintah India telah memadjukan sanggahan kepada pemerintah Ingggris tentang terbangnja sebuah pesawat melewati daerahnja, pesawat mana kepunjaan sebuah maskapai penerbangan Ingggris.

Pesawat ini dikabarkan menjeludupkan sendjata ke Hyderabad — (AFP).

Perhimpunan Indonesia menjetudjui Israel

(lanjutan dari halaman 3)

Dia katakan lebih lanjut, bahwa peperangan yang dilakukan oleh bangsa2 Arab itu semata-mata harja guna kepentingan radja2 Arab yang feodal, dengan sifat imperialis.

Kita pun bukan tidak mempunyai analyse sendiri terhadap susunan negeri2 Arab dewasa ini. Kita pun bukan kritikloos sama sekali terhadap kekurangan2 pada Liga Arab umumnya. Kita djuga tahu, bahwa perkataan Liga Arab belum merupakan satu ikatan yang bulat padu, homogen. Betul didalamnja dia mengandung anasir2 pertentangan. Betul radja2 bersifat feodal, walaupun tidak dapat kita muafakati djika orang hendak memakai istilah itu sebagai umum sadja. Belum tentu semuanya radja2 Arab bersifat feodal. Generalise ren, sebagai yang dilakukan oleh Sunito (sebab kesan begitulah jg ditimbulkannya) selamanya berbahaja, dan selalu pula bisa dibantah pihak luar.

Tetapi kemudian ada sebuah perkataan yang membikin orang segera berhati-hati. "Imperialistis," kata tuan Sunito, begitu sifat radja2 Arab.

Disini timbul pertanjaan: Dapatkah dibuktikan dengan tegis, bahwa bangsa Jahudi tidak imperialistis sifatnja, atau selurangkurangnya tidak dibantu dari belakang oleh kekuatan2 imperialistis?!

Bagian yang penghabisan dari utjapan tuan Sunito adalah yang paling menarik.

Bantuan lahir batin dari negara2 Arab bukan berarti, bahwa bangsa Indonesia atau Republik terikat kepada bangsa2 Arab, hingga harus senantiasa mengekor kepada tiap2 perbuatan negeri2 Arab, katanja pula.

Kita tjuma hendak mengemukakan: Dimanakah tuan Sunito itu menjari alasan atau dasar kekuatan bagi utjapannya sedemikian? Sedari kapan bangsa Indonesia atau lebih keras lagi Republik Indonesia terikat kepada bangsa2 Arab? Sedari kapan Republik mengekor-ekor sadja kepada bangsa Arab? Sungguh berat tuduhan atau setidaknja pra-sangka Sunito terhadap Republik? Kita kepingin melihat bukti2 yang positif untuk membenarkan utjapan Sunito yang sebagai diatas.

Sesungguhnya, soal diatas senggadja kita kadji agak dalam. Sebab

masih mendjadi pertanjaan besar apakah sikap serta tindakan Sunito itu dapat dikatakan tepat adanya. Apalagi mengingat seperti dikatakan oleh pembantu Min Pao tsb. yang mengetahui keadaan di Nederland, dimana P.I. adalah dipandang bangsa Belanda sebagai lambang dari tjita2 Republik. Ditilik dari segi practische-politiek memanglah sikap P. I. tidak tak tis adanya.

Ada satu perkara yang baik diingat-ingatkan oleh Sunito dan P. I. Jaitu betapa besarnya goodwill yang diperlihatkan oleh negara2 Liga Arab terhadap Republik Indonesia. Bahkan lebih lagi dari itu. Tidakkah ada artinja bagi P.I. pengakuan2 yang sudah diberikan oleh keradjaan Mesir, Transjordan, Libanon, Saudi Arabia, dan baru2 ini Yaman kepada Republik Indonesia? Tidakkah ada berkata apa2 kepada mereka bantuan lahir yang diperdapat oleh Republik seperti misalnja bantuan Palang Merah Mesir dengan obat2annya yang begitu dibutuhkan oleh rakyat Indonesia?

Dan taruhlah disebelah itu bagaimana pandangan negeri2 Arab terhadap Belanda. Bagaimana pajahnja Belanda berusaha, hingga tidak sajang melemparkan duit banjak2 guna keperluan propaganda nja, (wakil Republik di Kairo bisa memberi keterangan tentang ini) semata-mata agar kedudukan mereka tidak kaliah "populair" dari Republik.

Pernahkah djuga terpikirkan oleh Sunito, bahwa sikapnja itu dapat didjadikan alasan bagus oleh Belanda untuk menjemarkan nama Republik, merugikan goodwill Republik yang sudah ada tertanam disitu, suatu modal yang tidak dapat diabaikan sadja? Misalnja dikatakan Belanda kepada negeri2 Arab: Lihatlah Rep. jg kamu berikan simpatimu, dia berdiri balahan dipihak Jahudi!

Politik tidak selama-lamanja dan semata-matanja bersandarkan perhitungan, penglihatan laba atau rugi, sebagai memang dianut oleh negeri2 Barat. — Djikapun paham sedemikian yang dianut oleh P.I. maka masalah kabur bagi kita perhitungan apa yang ada dipelanganja sehingga sampai bertindak begitujauh. — Apakah laba yang diperoleh dengan persetudjuan atas Israel itu?

Tidak, mener Sunito, politik djuga bagi kita — dan yang terutama

agaknja — hendaknja mengandung paham yang bersendi kepada moral.

Djika dunia umumnya belum pertjaja akan politik yang sifatnja so bagai yang kita lukiskan ini, maka kitalah yang hendak menjjaba menanamkannya dalam kalbu kemanusiaan, sehingga kelak mendjadi suatu realiteit yang hidup. Dan kalau kita tidak salah penglihatan adalah bangsa2 Timur (termasuk djuga bangsa2 Arab) yang akan bergerak kedjurusan ini. Dan kalau mereka berhasil, barangkali kepada dunia akan dapat disumbangkan bahan2 baru untuk memelihara Perdamaian dan mempertinggi Kemanusiaan.

Sekiranya tidak benar kesimpulan kita tentang pengertian politik yang hendak diusahakan oleh bangsa2 Timur dengan tiada mengabaikan moral dan ukuran2 kesusilaan itu, maka agak pajahlah kita mengerti kenapa negeri2 Arab itu dengan tiada sangsi2 memberikan pengakuannya atas Republik. Apakah untung langsung yang mereka dapatkan?

Adakah untung dagang? Tidak! Dan kenapakah pemuka2 negeri2 Arab — sebagai yang kita ketahui — begitu spontan memberikan batuanja kepada Sutan Sjahriir waktu di Lake Success? Sehingga orang seperti Faris el Khoury dan Azzam Pasja begitu bersusah pajah untuk melajani keperluan2 Sjahriir? Seperti djuga halnja pemimpin2 India?

Segala itu, tuan Sunito dan P.I.-nja, agaknja adalah berakar kepada alasan2 dan pertimbangan2 yang lain sekali dari pada alasan2 yang menjebabkan dia menjetudjui Israel.

Achirnja, kita petik sebuah utjapan Sjahriir sewaktu dia sudah kembali dari pengembaraannya dalam sebuah pertjakapan privé di Jogja: "Saja tidak pernah mengira, bahwa dibelakang djubah, sorban dan misal-djenggot itu ada bersinar sebuah Idealisme yang besar dan tinggi".

Djubah, sorban dan misal-djenggot itu adalah bangsa2 Arab. Dan apa yang dimaksudkan Sjahriir dengan perkataan Idealisme itu kiranja sudah terang benderang bagi pembatja dari uraian kita diatas.

Demikianlah adanya!

SEKITAR JANG DISEBUT "DOODKIST"

Persatuan pengusaha2 bus "Union" (Medan - Belawan), "Tjap Harimau" dan "Tjap Burung" (Medan - Stantar), yang kira2 mempunyai 100 bus semua ija, berhubung siaran t Nieuwsblad dikota ini, tentang keadaan busdient di daerah ini, yang menurut s.k. tersebut harus mendapat perhatian, kepada "Waspada" memberi keterangan yang serupa, yakni bahwa mereka setiap 3 bulan di "keur" dan dengan sendirinja harus tetap dalam keadaan baik. Tentang kentjangan perdjalan mereka menerangkan bahwa sependjang djalan controle dilakukan oleh polisi baik mengenai djumlah pesisir maupun beratnja muatan.

Tentang persaingan dengan DSM, mereka menjatakan bahwa dalam hal ini tidak ada dilakukan persaingan palsu, melainkan terserah kepada publik riemilih transport yang baik dan murah menurut pandanganja.

SEKITAR PERGURUAN TAMAN SISWA

Dalam pertjakapan dengan korresponden kita tuan Sugondo Kartoprodjo, pemimpin perguruan Taman Siswa di daerah ini, menerangkan berbagai kesulitan yang harus dihadapi dalam melaksanakan tjita2 Taman Siswa, yang bertambah dari kesulitan sebelum perang.

Dewasa ini Taman Siswa mempunyai 7 tjabang di daerah S. Timur jaitu, Siantar, Tebing, Bindjei, Kisaran, Pakam, Galang dan Medan. Hanja Siantar dan Medan yang mempunyai Taman Dewasa dengan murid masing-masing 58 dan 39 orang, sementara seluruh tjabang (sekolah rendah) mempunyai murid sedjumlah 3200 orang. Angka ini akan meningkat lagi, kalau kita mempunyai tjukup bangku dan ruangan sekolah, demikian tuan Sugondo.

Ketjuali Medan dengan pembajaran yang lebih tinggi sedikit, seluruh tjabang menetapkan minimum wang sekolah f 1.50 sebulan dan maximum f 3.—, walaupun disamping itu ada pertimbangan buat murid yang tidak mampu. Di Medan misalnja l.k. 12% dari murid dibebaskan dari wang sekolah.

Tentang penghidupan guru tuan Sugondo memberi gambaran "keadaan" dengan menjebut bahwa gadji yang paling tinggi terhing bantuan keluarga ada lah f 160.—.

IKLAN

DISTRIBUTIE - TOKO

TENGKOE ISMAIL

Luffenantsweg 31G — Medan (Dj. Kok Thai Bioscoop)

Mulai tanggal 26-7, dengan bon COUPON A, bisa dapat beli pada kita, KAIN2, TJITA2, rupa2 warna dan tjorak.

Dan dengan COUPON A WERKERS, (laki-laki) dapat membeli SINGLETS.

Datanglah pada toko kita, lajanjan memuaskan dan menjenangkan.

Menunggu dengan hormat, Toko TENGKOE ISMAIL

BENGKEL

KSATRIJA

CENTRAL PASSER 103A MEDAN

Sanggup dan sedia membetulkan:

MOTOR, MOTORFIETS, DYNAMO, MAGNEET, GULUNG MAGNEET, BATTERY DAN LAIN-LAIN.

Tjobalah berhubungan tentu menjenangkan.

Harga patut - pantas.

Menunggu dengan hormat: MIAT alias SARJAN

Pentjetak: "Sjarikat Tapanoell" — Medan

TOKO KATJA MATA KIE HOEI SENG OPTICIAN

Hongkongstraat No. 3 Medan, Tel No.



Baru terima dari Amerika katja mata model paling baru tahun 1948.

Terima receipt Dokter urusan katja mata. — Harga pantas.

TJUMA F10 - SEBULAN

Berlangganan dengan HARIAN

"WASPADA" AMBIL SENDIRI

Berhubungan langsung dengan:

Toko BACHTIAR

Handelstraat No. 4 TEBING TINGGI DELI

Pembajaran lebih dulu!

IKLAN UTJAPAN SELAMAT HARI RAJA 'AIDIL FITRI 1367

F 3.- satu kali muat dapat nomor bukti

Tjontoh Iklan SIKISUT & DJOBLOS dan familie

Penanggung "Waspada" Pusat Pasar P126 Medan

P.f. - p.r. 1 Sjawal 1367

F 5.- dua kali muat dapat nomor bukti

TUAN REPUBLIKAN ??

Sebab itu batjalah dan berlanggananlah dengan

"Berita Front Nasional"

Dengan membatjanja tuan MENGGEMBLENG DJIWA. Dengan berlangganan tuan MEMBANTU perdjungan.

Terbit 2 x sebulan. No. 4 keluar awal Agustus. Memuat berita2 organisasi, penerangan taraf2 perdjungan Negara, rentjana2 politik.

Segenap anggota "FRONT NASIONAL" harus mendjadi langganan.

Langganan sebln f 2.—, diantar kerumah. Etjeran f 1.— Saudara2 seperdjungan, masukkanlah iklan Hari Raja beramai-ramai dalam madjallah kita. Ongkos f 3.— Pemasuk iklan Hari Raja mendapat No. 4 gratis.

P. B. FRONT NASIONAL Red./Adm. Dj. Perak 20 Medan

TETAP AWET MUDA! Kalau selalu minum ANGGUR OBAT

VIGOUR

Selain dari untuk menjembuhkan beberapa matjam penyakit, Anggur VIGOUR sangat berfaedah untuk minuman sehari-hari.

MENJEHATKAN serta MENJEGARKAN tubuh MEMBERSIHKAN DARAH KOTOR, MENAHAN DARAH PUTH, MENGUATKAN URAT2 dan lain2.

IBU JANG SEDANG HAMIL TIDAK ADA HALANGAN untuk MEMINUM ini ANGGUR.

Keluaran:

TJONG MIE DISPENSARY

P. Pasar 175 — Tel. 1259 Medan

Hakkastr. 34C — Tel. 1453 Medan

CHUNG MIN